

Christbaumversteigerung der Sängerrunde Schwoich

Presseaussendung Hermann Nageler (hn)

Sänger singen für Sozialfonds und Kinderkrebshilfe

Die Schwoicher Sängerrunde hat sich im letzten Advent wieder auf den Weg gemacht, um die frohe Botschaft in die Häuser und Familien zu tragen. Bei den zahlreichen Besuchen wurden auch wieder Spenden gesammelt, und so trugen die fleißigen Anklöpfler am Ende stolze 4.000 Euro zusammen, die wieder in den Sozialfonds der Gemeinde eingebracht wurden. Sänger-Obmann Hans Harlander (links) und Chorleiter Sebastian Egerbacher überreichten den Spendenscheck im Rahmen der alljährlichen Christbaum-Versteigerung an Bgm. Peter Payr.

Zum Abschluss der Klöpfel-Tour hat Hans Gschwentner mit dem Ausschank am 23. Dezember bei der Amberg-Kapelle 1.200 Euro eingenommen und dieses Geld an die Kinderkrebshilfe gespendet.



Foto: Nageler